

Deklarasi Anti Tawuran di MTs Negeri 1 Tangsel, Dukung Pencegahan Tawuran Antar Pelajar

Suhendi - TANGSEL.GOBLOG.CO.ID

Oct 21, 2024 - 16:09



TANGSEL – Sebagai langkah preventif dalam mencegah tawuran antar pelajar, Madrasah Tsanawiyah (MTs) Negeri 1 Tangerang Selatan menggelar Deklarasi

Anti-Tawuran. Kegiatan ini diadakan dalam rangka program Police Go To School dan dihadiri oleh Panit Binmas Polsek Pamulang, Iptu Mulyono, SH, MH, serta Bhabinkamtibmas Kelurahan Pamulang Barat, Aiptu Asep Ruhyana. (21/10/24).

Dalam kesempatan tersebut, Iptu Mulyono yang bertindak sebagai pembina upacara menyampaikan sejumlah arahan kepada siswa-siswi untuk menjauhi segala bentuk kenakalan remaja, seperti narkoba, tawuran, perkelahian, serta bullying. Ia juga mengingatkan pentingnya ketertiban berlalu lintas. "Tawuran hanya membawa kerugian bagi diri sendiri dan orang lain. Kalian adalah generasi penerus bangsa, jangan rusak masa depan dengan hal-hal negatif," tegasnya di hadapan ratusan pelajar.

Selain itu, Aiptu Asep Ruhyana turut menambahkan himbauan terkait pentingnya menjaga solidaritas di antara sesama pelajar. Menurutnya, lingkungan sekolah harus menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk belajar, bukan arena konflik. "Jangan mudah terprovokasi, baik dari lingkungan luar maupun media sosial, karena banyak pertikaian yang terjadi berawal dari hal-hal sepele," ujarnya.

Kegiatan ini disambut antusias oleh para siswa yang dengan penuh semangat menyatakan dukungan terhadap Deklarasi Anti-Tawuran. Salah seorang siswa, Fitri (15), mengatakan, "Kami berjanji akan menjauhi tawuran dan menjaga kerukunan di sekolah. Kegiatan ini membuka mata kami tentang pentingnya persatuan."

Dengan adanya Deklarasi Anti-Tawuran ini, pihak Polsek Pamulang berharap dapat menekan angka tawuran di kalangan pelajar, khususnya di Tangerang Selatan. Polisi juga berkomitmen untuk terus melakukan edukasi dan sosialisasi ke sekolah-sekolah guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib. (Hendi)